



"Neue Kärntner Tageszeitung" vom 15.04.2011

Visuelles Theater zeigt, wie Männer ihre Dominanz erhalten

Klagenfurt - In Zusammenarbeit mit dem 12. Europäischen und internationalen ARBOS-Gehörlosenfestival findet heute um 20 Uhr im Kellertheater des BRG Klagenfurt-Viktring die Kärntner Uraufführung des Stückes „Die Kunst des Krieges“ statt. In einer Art Komödie wird gezeigt, wie Männer sich ihre Dominanz erhalten wollen, und welche Strategien sie dabei entwickeln. Dabei wird ein tiefer Blick in das Innere von Männern gemacht, was diese tun, wenn sie beispielsweise eine Sicherheitslücke entdecken und sich damit einen Wettbewerbsvorteil sichern. In dieser Koproduktion mit ARBOS - Gesellschaft für Musik & Theater arbeiten drei international tätige Künstler zusammen und vollführen Glanzstücke der Schauspielkunst und des visuellen Theaters.